

In den Startlöchern

Siegerländer AOK-Firmenlauf wieder als Event geplant

Siegen. Termin und Ort stehen: Der 19. Siegerländer AOK-Firmenlauf findet am 22. Juni statt. Wie in den Jahren vor 2020 führt die Strecke vom Weidenauer Hallenbad in die Siegerner Innenstadt und zurück zum Bismarckplatz. Mit wie vielen Teilnehmern und mit welchen Auflagen das größte Breiten-sportevent 2022 möglich sein wird, konnten die Organisatoren aus dem :anlauf-Büro Bahnhof Eintracht noch nicht bekanntgeben. Den AOK-Firmenlauf 2022 als Präsenzveranstaltung durchzuführen, war der Wunsch aller Beteiligten bei einer Pressekonferenz zum Start in die Firmenlauf-Saison. Im Rahmen einer Videokonferenz mit Landrat Andreas Müller, Bürgermeister Steffen Mues, Dirk Schneider vom Hauptsponsor AOK und Gastgeber Jens Brinkmann in der Volksbank wurden die Pläne für 2022 vorgestellt.

„Nach den Erfahrungen von überregionalen Sportveranstaltungen im letzten Sommer gehen wir davon aus, dass Ende Juni auch größere Laufevents im öffentlichen Raum wieder möglich sind. Das genaue Format und der Ablauf sowie ein notwendiges Hygienekonzept und eventuelle Einschränkungen orientieren sich an den geltenden



Daumen hoch für Plan A zum 19. Siegerländer AOK Firmenlauf am 22. Juni (v. l.): Dirk Schneider vom Hauptsponsor AOK NordWest, Firmenlauf-Organisator Martin Hoffmann und Jens Brinkmann vom Vorstand der Volksbank in Südwestfalen. Foto: anlauf

Coronaschutzverordnungen“, so Martin Hoffmann vom Organisationsteam um :anlauf. Alle Unternehmen und Teams, die in den vergangenen zwei Jahren den Firmenlauf mit ihrer Teilnahme unterstützt haben, erhalten eine Startplatzgarantie für 2022. Bis zum 25. März können verbindlich ohne Namensnennung Startplätze reserviert werden. Ab 4. April ist das Meldeportal geöffnet.

Ein Ergebnis der Arbeit ist die hybride Veranstaltungsform. Die Teilnahme am Siegerländer AOK-Firmenlauf ist auch 2022 überall möglich. Wer also nicht am 22. Juni in Siegen laufen

kann, kann überall Teil der großen Firmenlauf-Gemeinschaft werden.

- Weitere Infos gibt es auf www.siegerlaender-aok-firmenlauf.de. Die Organisatoren haben entschieden, dass in diesem Jahr kein Volksbank-Schülerlauf stattfinden kann. Angesichts der Entwicklung der Pandemie und der massiven Beeinträchtigung des Schulalltags wäre eine Ankündigung für dieses Datum mit rund 5000 Schülern auf dem Bismarckplatz unrealistisch. Der Volksbank-Schülerlauf wird daher im kommenden Schuljahr dezentral in den Schulen durchgeführt